



DANKSAGUNG

Für die liebevolle Anteilnahme
und das Mitgefühl am
Heimgang meines lieben
Lebensgefährten, Herrn



HANS LADNER

möchten wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn,
Bekannten und allen die für ihn gebetet und ihn auf
seinem letzten Weg begleitet haben unseren innigen Dank
aussprechen.

Besonders gilt unser Dank:

- Herrn Pfarrer Herbert Traxl und dem Vorbeter Herbert
- unserem Hausarzt Herrn Dr. Hubert Eigl
- den Ärzten und dem Pflegepersonal vom Krankenhaus Zams, Med I, sowie dem Notarztteam und dem Roten Kreuz
- für die Blumen-, Kerzen- und Messespenden und die mündlichen und schriftlichen Beileidsbezeugungen
- der Bestattung Dellemann

Zams, im April 2010

Maria mit Familie